



Certificat



La SQS atteste par la présente que l'organisation indiquée ci-après répond aux exigences du standard mentionnée.

Kunststoff-Packungen AG **Irseestrasse 5** **8280 Kreuzlingen** **Suisse**

Périmètre

Site Kreuzlingen

Catégorie I

Fabrication d'emballages plastiques non imprimés et imprimés (sérigraphie et impression offset) pour les produits alimentaires (principalement PP, PE et PET) avec des procédés de moulage par injection, de moulage par extrusion et soufflage par injection ainsi que le façonnage, l'étiquetage et l'estampage.

Manufacture of plain and printed plastic packaging (serigraphy, offset) for the food industry, produced with plastics (mainly PP, PE, PET) made by injection, extrusion blow molding and injection blow molding processes as well as surface decorations like labelling and embossing.

Base normative

Food Safety System Certification **(FSSC) 22000 (Version 5)**

Protocole de certification des systèmes de management de la sécurité des denrées alimentaires, avec ISO 22000:2018, ISO/TS 22002-4:2013 et les exigences complémentaires FSSC 22000 (Version 5).

No d'enreg. 42090

Validité 15.01.2021–22.12.2021
Emission 20.04.2021

Première certification 23.12.2015
Libération 15.01.2021

Validity of this certificate can be verified in the FSSC 22000 database of certified organizations available on www.fssc22000.com.


A. Grisard, Présidente SQS


F. Müller, CEO SQS



sqs.ch



Association Suisse pour Systèmes de Qualité et de Management (SQS)
Bernstrasse 103, 3052 Zollikofen, Suisse

